

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 06.04.2016

**Beginn - Ende :** 16:15 Uhr bis 17:15 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Julien Klaus
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Christoph Staudt
- ★ Martin Nußbaum
- ★ Patrick Leutnant
- ★ Jonas Mazouz
- Patricia Schäfer
- Jakob Christ

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Sebastian Wendorf
- Martin Aschenbach (Aschi)

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Jonathan Schäfer
- Stephan Wolf
- Charlotte Pfeifer
- Gerrit Huchtemann

**Leiter der Sitzung:** Julien

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Post

- Während den Semesterferien kamen einige Veranstaltungsinformationen und Jobangebote per Mail, die Ango weiterverteilt hat.
- Per Post haben wir Informationen und Aushänge zu den FSR- und StuRa-Wahlen sowie zur Urabstimmung über das VMT-Semesterticket erhalten. Wir sprechen uns mit den Mathematikern ab, wo wir die Plakate aufhängen.
- Ansonsten Werbeflyer und Plakate, die wir im Sozialraum auslegen werden.

## 2 Berichte

### 2.1 CeBit-Fahrt am 15.3.

Ango und Patricia berichten von der CeBit-Fahrt. Es haben insgesamt 8 Studenten teilgenommen. Wir sind um halb 8 morgens von Jena West aus mit Regionalbahnen über Göttingen nach Hannover gefahren (Ankunft ca. halb 12). Nach gut sechs Stunden auf der Messe sind wir um 18:40 wieder zurück gefahren und waren um halb 11 Abends wieder in Jena. Insgesamt war der Tag ein geselliges und informatives Erlebnis.

Da wir über FSR sowie teilweise privat von der Gesellschaft für Informatik ausreichend Freikarten erhalten hatten, sind an Kosten nur die Zugtickets angefallen. Wir wollen diese Kosten (Niedersachsentickets für 8 Personen) nachträglich übernehmen: Wir beschließen nachträglich 70€ Fahrtkostenübernahme der CeBit-Fahrt.

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

## 2.2 Treffen mit Fakultätsbeirat am 18.3.

Im März war der externe Fakultätsbeirat in der Fakultät. In dem Zusammenhang hat sich Ango mit Prof. Dr. Andreas Tolk (Old Dominion University) und Prof. Dr. Rolf Niedermeier (TU Berlin) getroffen, da der Fakultätsbeirat auch die Sicht der Studenten hören wollte. Ango berichtet, dass beide Gespräche in sehr freundlicher Atmosphäre stattfanden, die Professoren interessierten sich für unseren Eindruck der Studiensituation insgesamt und fragten, ob es aus unserer Sicht akute Missstände zu beklagen gibt.

## 2.3 Berufungsverfahren TheoInf I (Nachfolge von Prof. Friedrich)

Ango und Christoph berichten, dass das Berufungsverfahren vorerst abgeschlossen ist und eine Berufungsliste erstellt hat. Sobald diese Liste von den anderen Gremien (Fakultätsrat, Senat, Präsidium) abgesegnet worden ist, wird der Ruf erteilt.

## 2.4 Inselplatzbebauung

Jonathan berichtet, dass der StuRa das studentische Positionspapier zur Inselplatzbebauung (wo ein neuer Campus für Mathe, Informatik, Psychologie entstehen soll) gestern beschlossen und ans Ministerium gesendet hat. Der Plan hängt im FSR-Raum zur Einsicht aus.

# 3 Veranstaltungen

## 3.1 Spieleabend morgen am 7.4. ab 19 Uhr

- Die Mathematiker werden vorher noch Einkaufen gehen. Chips und salziges Knabbergebäck ist noch ausreichend vorhanden, wir benötigen aber noch Getränke und etwas Süßgebäck.
- Wir beschließen, uns mit 20€ an den Kosten zu beteiligen:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

- Von uns werden Ango und Patricia anwesend sein und sich um Auf- und Abbau kümmern.

## 3.2 Harry-Potter-Themenparty mit den FSRen Anglistik, Geschichte, Soziologie

- Am Montag fand eine erste Bastelsession im Sozialraum statt, es wurden unter anderem „schwebende Kerzen“ aus Klorollen und LED-Teelichtern gebastelt, die auf der Party aufgehängt werden sollen
- Die Vorverkaufsschichten wurden verteilt, Informationen über die Facebook-Gruppe
- Wir haben die Plakate erhalten. Wir werden die im Institut(Ango) sowie im Abbea-num(Christoph) aufhängen.
- Am Partytag sollten alle zum Aufbauen anwesend sein, und später noch ein paar Leute zum aufräumen in der Rose.
- Da Martin die Finanzen für die Party organisiert, legen wir das Geld aus. Wir beschließen: 220€ für die DJs:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

40€ Wechselgeld für die Handkasse zum Kartenvorverkauf:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

100€ Bastelmaterial für Dekoration:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

## 3.3 Grillabend mit Mathematikern

Charlotte berichtet, dass die Mathematiker für den 26.4. einen Grillabend planen. Wir würden uns gerne daran beteiligen und uns über ein entsprechendes Angebot der Mathematiker freuen.

### 3.4 Fahrt zur KIF (Konferenz der Informatik-Fachschaften)

Patricia will mit Sven Janßen (Informatik Lehramt) zur KIF fahren. Wir wollen die Fahrtkosten in Höhe von vermutlich ca. 85 € übernehmen.

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	6
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 3.5 Sportfestm mit den Mathematikern

- Charlotte berichtet, dass das Sportfest vermutlich am 12.6. stattfinden wird. Patrick kontaktiert dafür mal Alexander Horig, der sich von den Mathematikern um die Organisation kümmert.

### 3.6 Fakultätsfest

Als Termin ist nun der 8.6. festgelegt und der Kollegenghof gebucht. Wir brauchen noch ein Plakat, Gerrit berichtet aber, dass Sebastian Uschmann (FSR Mathe, Organisationsverantwortlicher der Fakultätsfest-Planung) bereits die Plakatvorlage vom letzten Jahr von Gerrit erhalten hat.

### 3.7 Capture-The-Flag-Event

Wir haben zur Zeit keine Kapazitäten, ein solches Event durchzuführen, wollen aber mal die Studenten fragen, wieviel Interesse daran besteht und ob sich Freiwillige finden, die uns bei der Organisation und Durchführung unterstützen könnten.

## 4 Finanzen

Der StuRa-Haushalt ist mittlerweile vom Präsidium abgesegnet und in Kraft getreten, allerdings haben wir noch keine Semesterzuweisung erhalten. Martin kümmert sich darum und fragt nochmal nach.